

Zum Abschied von Ehrenmitglied Fritz Fankhauser, Utzenstorf

25. Dezember 1931 bis 9. Februar 2024

Mit Betroffenheit haben wir vom Hinschied von unserem lieben Kameraden und Ehrenmitglied Fritz Fankhauser Kenntnis nehmen müssen. Er ist am Freitag, 9. Februar 2024 im Heim Senevita in Burgdorf verstorben.

Fritz ist am Weihnachtstag, 25. Dezember 1931 auf die Welt gekommen. Er ist mit zwei Schwestern und drei Brüdern im Ried in Ranflüh aufgewachsen.

Er absolvierte die landwirtschaftliche Ausbildung mit Lehrjahren und der landwirtschaftlichen Schule Schwand. Die Meisterprüfung absolvierte er 1960. Er war ein Bauer mit Leib und Seele nach altem Schrot und Korn, aber dem Neuen nie verwehrt. Bis Ende 1996 war Fritz in einer Generationengemeinschaft in Utzenstorf aktiv als Bauer tätig. Er half auch nachher auf dem landwirtschaftlichen Betrieb seines Sohnes noch bis ins hohe Alter von 90 Jahren mit.

Fritz kam sehr früh zum Schiesssport. Er war bereits zu Hause in der Schützengesellschaft Unterfrittenbach Schützenmeister. In Lanzenhäusern, Koppigen und Wiler bei Utzenstorf war er ein sehr aktiver Schütze. Die vielen Kränze und Auszeichnungen zeugen von einer hervorragenden Treffsicherheit. Das Schiesswesen lag ihm sehr am Herzen. Mit Funktionären vom Zentralvorstand, dem Kantonalvorstand und den Oberaargauer Schützen hat er verschiedene Neuerungen auf die Beine gestellt, so unter anderem den Veteranen-Cup und vieles mehr. Bis vor kurzem hat er jeweils beim Jahresschiessen in der Schiessanlage Bannholz in Wiler sein Wissen und seine Kraft zur Verfügung gestellt.

Am 18. Februar 2000 wurde Fritz zum Präsidenten der Schützenveteranen Oberaargau gewählt. Er war bis zur Hauptversammlung 2008 unser umsichtiger Präsident. Anlässlich dieser Hauptversammlung wurde ihm die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

Für seine grosse Arbeit zum Wohle der Schützenveteranen Oberaargau dankt ihm der Vorstand von ganzem Herzen. Wir Schützenveteranen trauern um einen verantwortungsbewussten, hilfsbereiten und umsichtigen Schützenkameraden. Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Für den Vorstand: Franz Huber, Berichterstatter